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Herr Wartenberg regt an, über Zuwendungsmaßnahmen nachzudenken und verweist in dem Zu-
sammenhang darauf, dass im Jahr 2022 das 825 jährige Ortsjubiläum stattfindet. 
 
Frau Oehme informiert, dass die Umbauarbeiten im Pfarrhaus abgeschlossen seien und der neue 
Pfarrer im Januar nächsten Jahres dort einziehen wird. 
 
Des Weiteren regt sie an, die Fertigstellung des neuen Schulweges feierlich zu gestalten. Sie 
wird sich mit der Firma Leonwert diesbezüglich in Verbindung setzen. 
 
Herr Walter regt an, das Thema: mobile Verkehrsanlage zur Überprüfung der Geschwindigkeit, 
noch einmal in der Januar-Sitzung, im Beisein des Revierpolizisten anzusprechen. 
Vorgeschlagen wird in dem Zusammenhang auch, vor der Schule zu lasern. 
Geprüft werden soll auch die Möglichkeit, der Anschaffung einer digitalen Geschwindigkeitsan-
zeige. Klärungsbedarf besteht da allerdings bei der Frage, wer der Betreiber der Anlage wäre und 
wer die Verantwortung dafür übernehmen würde. 
Es wird angeregt, für die nächste Ortsbeiratssitzung einen entsprechenden Antrag vorzubereiten. 
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